

Des retrouvailles, enfin, pour les membres de Lou Dràgas



Un premier repas annuel en attendant l'assemblée plénière.

Expositions, Grabels

Après trois années de pandémie, les 34 adhérents au club Lou Dragas ont enfin pu partager un repas, vendredi 10 février, à la salle Claustre. C'était le premier repas annuel, concocté par le traiteur Vitou de Bélarga, un menu fort apprécié de tous.

La prochaine grande rencontre sera une réunion plénière qui est fixée au 14 mars. L'ordre du jour fera suite aux décisions prises lors de l'assemblée générale qui s'est tenue début 2023. Le lieu reste à déterminer, les adhérents ne savent pas encore si la salle J. E. Claustre, aux anciennes écoles, sera toujours disponible (elle doit être aménagée pour accueillir les élèves à la rentrée de septembre). Si c'est tel était le cas, l'assemblée pourrait se réunir salle Malala en mairie.

On pourra également retrouver Lou Dragas sur un stand à l'occasion du marché de printemps, place Jean-Jaurès, le 1er avril. Les amateurs d'histoire locale font savoir qu'ils sont toujours en quête de photos et de témoignages montrant la vie à Grabels, ces années passées.

Contact : loudragas@gmail.com.